

## DÉPART DE SŒURS MISSIONNAIRES.

L'œuvre admirable des Missions lointaines de nos courageuses Sœurs de la Providence prend chaque année plus d'extension.

Hier encore, jour de l'Ascension, sont parties de cette ville pour les Missions de Mentana, dans les Montagnes Rocheuses, les révérendes Sœurs Marie de Bonsecours, Joseph de la Providence et Monaldi, accompagnées d'une généreuse fille du Tiers-ordre, de trois institutrices séculières et d'une jeune muette.

On se rappelle encore de la fondation d'un petit hôpital dans la jolie petite ville de Missoula, faite l'an dernier par l'honorée Mère Caron, à 40 milles de leur belle Mission Sauvage de St Ignace au vrai centre des Montagnes Rocheuses, territoire de Mentana, vicariat apostolique d'Idaho. Le zèle infatigable de ces braves Sœurs leur a fait cette année joindre une école au premier établissement.

La Sœur Marie de Bonsecours devra revenir assez prochainement ; mais les autres nous quittent peut-être pour toujours. Ce n'est pas sans une certaine inquiétude que nous voyons ces filles courageuses partir pour un poste aussi difficile et où les préjugés des sauvages ont déjà tant été exploités contre l'action divine de la Religion.

Que l'ange de Dieu cependant les garde.—Extrait du *N.-M.*



Un autre exemple de dévouement et de charité vient d'avoir lieu à la fin d'avril dernier ; c'est l'établissement d'une nouvelle mission sauvage par les Sœurs des SS. Noms de Jésus-Marie, de Portland, Orégon, chez les neuf tribus réunies du Grand-Rond, près les côtes de la mer Pacifique. Depuis près de 15 ans ces bons sauvages jouissaient déjà de l'immense bonheur de posséder un digne et zélé missionnaire au milieu d'eux, le Rév. P. Croquet, que l'on nomme souvent le Patriarche des Indiens. C'est, après Dieu, à cet apôtre dévoué, que ces heureux Indiens, doivent l'inestimable avantage de posséder aujourd'hui des Religieuses pour le soin et l'éducation chrétienne de leurs chers enfants. Depuis de longues années déjà c'était toute leur demande et prière auprès du gouvernement américain ; lequel semblait vouloir toujours rester sourd à leur voix, lorsqu'un